

2部と3部でそれぞれ1席を受賞 肝属地区畜産共進会を開催

5月16日、鹿屋市で肝属地区畜産春季共進会が行われ、本町から10頭の肉用牛が出品されました。1～3部に分けて審査が行われ、今熊悦郎さんの「たかこ22」が2部で1席を、宮園清一郎さんの「よしふく4624」が3部で1席を受賞しました。また、田代地区が、団体賞を受賞しました。



2部で1席を受賞した今熊悦郎さん

一番茶の味や香りを審査 荒茶品質向上共進会を開催

5月15日、農協大根占支所で「錦江町荒茶品質向上共進会」が行われ、町内から38名が出品しました。味や香り、水色などが審査され、大根占地区では今隈幸洋さんの「やぶきた」が、田代地区では松ノ下大作さんの「やぶきた」がそれぞれ最優秀賞に選ばれました。



町有林の見締めり・点検を実施 「町有林見締め人」9名に委嘱

4月25日、「町有林見締め人」の委嘱交付式が行われ、9名が委嘱されました。町有林の誤伐や盗伐の見締めり、林道・作業道の点検などを行ってまいります。▶写真後列右から 麦生田務さん・厚ケ瀬平照さん・永吉辰夫さん・大坪一夫さん・水口義孝さん・折小野藤三さん▶写真前列右から 松元鉄史さん・小川透さん・黒瀬良雄さん



木材の安定的な供給に向けて 原木供給に向けた協定を締結

4月20日、志布志市で、外山木材志布志工場への原木供給協定締結式が行われました。これは、木材のサプライチェーン構築による林業成長産業化の実現をより強固なものにするために締結されたものです。外山木材(株)・鹿児島県森林組合連合会・曾於市森林組合・曾於地区森林組合・大隅森林組合・内之浦森林組合の6事業所が締結しました。



福祉・防災・生涯学習拠点 総合交流センター落成式

6月1日、保健センター・生涯学習センター・中央公民館・防災拠点などの機能を備えた「錦江町総合交流センター」の完成を記念し、落成記念式典を開催しました。1階に調理室や機能訓練室、2階には体育館や教育委員会事務所、3階に避難所を兼ねた多目的ルームを備えています。



梅雨・台風シーズンを前に 消防団員が水防訓練を実施

5月26日、花瀬でんしろう館グラウンドで、錦江町消防団の団員が、水防訓練を実施しました。大雨等による災害発生が予測される梅雨時期を前に、消防団員や南部消防署員など110名が参加し、被害を最小限に抑えるための土のう積みやシートを使った工法など、3種類の水防訓練を行いました。



第63回高松宮賜杯 鹿児島県大会 オール田代が準優勝

5月4～5日にかけて行われた、第63回高松宮賜杯(1部)鹿児島県大会で、町内の社会人野球チーム「オール田代」が見事準優勝を果たしました。鹿屋支部予選で優勝して県大会へ出場。県予選を接戦で勝ち上がって迎えた決勝戦では、大島代表チームと対戦しましたが、惜しくも2対3で敗れました。



神川上長寿会「令和」を祝う 改元を記念して桜を植樹

5月1日、神川上長寿会21名が、神川地区農村公園に約3mの桜4本を植栽しました。これは、新天皇即位にともなう改元を記念して植えたものです。会長の有村綱雄さんは、「この桜を見ながら毎年みんなでお花見ができるように、これからも活動を続けたい」と思いを語りました。

